

Un tercio de alimentos se desperdicia

El director general de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), José Graziano da Silva, dijo que más de 840 millones de personas padecen hambre, aún cuando el mundo produce suficientes alimentos para todos, un tercio de los cuales se desperdicia.

"Está claro que la forma en que los alimentos se manejan actualmente no se refleja en suficientes mejoras en materia de nutrición". En criterio del representante de la FAO, esto es sólo parte del problema, pues hoy más de la mitad de la población mundial está afectada por alguna forma de malnutrición, ya sea el hambre, la carencia de micronutrientes o el consumo excesivo de alimentos. La cantidad total de alimentos que se producen y no se consumen sería suficiente para alimentar a dos mil millones más de personas.

Precio del kilo de pollo no excede los Bs 15

El Ministerio de Desarrollo Productivo y la Dirección de Defensa del Consumidor del Viceministerio de Comercio Interno y Exportaciones verificaron que el precio del kilo de carne de pollo que se comercializa en los mercados de las ciudades de La Paz y El Alto no excede los Bs 15, informaron ayer fuentes oficiales.

Según el documento, se constató que en la mayoría de los mercados de ambas urbes el kilo de pollo al consumidor final se comercializa por debajo de Bs 15. En el avenida Franco Valle de la zona 12 de Octubre de la ciudad de El Alto se verificó que el kilo de carne de pollo se comercializa a Bs 14,70. En el mercado Rodríguez de La Paz el precio de ese producto es de Bs 14,90 el kilo.

En los mercados Villa Fátima y Camacho se constató que el precio promedio del kilo de pollo se expende entre Bs 14,80 y Bs 15. Sin embargo, en el mercado Calama, en la zona Norte de la urbe paceña, se identificaron dos puestos de venta que comercializaban la carne de pollo a Bs 15,50, por encima de lo establecido.

Ante esa situación, el Ministerio de Desarrollo Productivo y Economía Plural recordó que los expendedores de carne de pollo que no cumplan con el precio fijado serán pasibles a sanciones.

El 19 de septiembre, tras la advertencia del Gobierno de sancionar a los comerciantes y a los productores que distribuyan el pollo en más de Bs 15, el precio bajó de Bs 16,80 hasta Bs 14 al consumidor final. El Ejecutivo intensificó los operativos para sancionar a los que incumplan la medida.

En esa oportunidad, la ministra del área, Teresa Morales Olivera, confirmó que el alimento subió de precio y culpó a los vendedores al detalle por especular. El consumo de la carne de pollo en el país es una de las más elevadas en la región por su bajo precio. De los nueve departamentos del país, La Paz ocupa el primer lugar en cuanto a la demanda del alimento.